

LETTRE PASTORALE
DE
L'EMINENTISSIME CARDINAL LOUIS-NAZAIRE BEGIN
archevêque de Québec
ET DE
NOS SEIGNEURS DES ARCHEVEQUES ET EVEQUES
De la province civile de Québec
SUR LA PROPAGATION DE LA FOI CHRETIENNE
ET LA
FONDATION D'UN SEMINAIRE DES MISSIONS
ETRANGÈRES A MONTREAL

NOUS, par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique, cardinal, archevêques et évêques des provinces ecclésiastiques de Québec, de Montréal et d'Ottawa.

Au clergé séculier et régulier et à tous les fidèles de nos diocèses respectifs, salut et bénédiction en Notre-Seigneur.

Nos très chers frères,

L'EGLISE catholique, établie il y a dix-neuf cents ans, par Notre-Seigneur Jésus-Christ pour continuer et perpétuer sa mission divine,¹ est universelle comme l'oeuvre de son fondateur. *Dieu notre sauveur veut que tous les hommes soient sauvés, et qu'ils parviennent à la connais-*

¹ JEAN, XX, 21.